



Pièces	5 Pièces
Superficie	125 m²
Référence	MIV01400
Prix	4 490 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

Dans un immeuble bourgeois situé à proximité de la nouvelle gare et de son parking public, un grand 5 pièces offrant une aperçu mer. L'appartement est au 1er étage avec ascenseur. Superficie habitable de 125 m2 comprenant : un hall d'entrée, un double séjour, une cuisine indépendante, 3 chambres, 1 salle de bains avec wc, 1 salle d'eau avec buanderie et 1 toilette invité. Double vitrages, climatisation, chauffage et eaux chaude individuel par chaudière à gaz, alarme, belle hauteur sous plafond. Des travaux sont tout de même à prévoir. Appartement sous loi 1235. Bien soumis à la copropriété 9 ...

In a bourgeois building located near the New Station and its public car park, a large 5-room mixed-use offering a sea view. The apartment is on the 1st floor with elevator. 125 sqm of living area including: an entrance hall, a double living room, an independent kitchen, 3 bedrooms, 1 bathroom with toilet, 1 bathroom with laundry room and 1 guest toilet. Double glazing, air conditioning, heating and individual hot water by gas boiler, alarm, beautiful ceiling height. Work is still to be expected. Apartment for residential use, law 1235.

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

